

**Motion Fraktion SVP (Alexander Feuz/Roland Jakob, SVP): Bärenplatz-Waisenhausplatz: Verbesserung des Fussgängerschutzes durch Verbot des Velogegeverkehrs!**

Der Veloverkehr in diesem Bereich ist für Fussgänger ist gefährlich. Nicht nur an Markttagen hat es auf diesen Plätzen viele Fussgänger. Diese Situation erschwert das schöne Einkaufserlebnis bei den Marktständen erheblich. Gerade die vermehrte Zunahme von raschen und fast geräuschlosen E-Bikes führt häufig für die Beteiligten zu gefährlichen Situationen. Es gilt die Fussgänger besser zu schützen. Es ist für Velofahrende sicher zumutbar, abzusteigen und ihr Fahrzeug in diesem Bereich zu stossen.

Der Gemeinderat wird deshalb aufgefordert, die folgenden Massnahmen zu erlassen:

1. Es sei der Veloverkehr im Sinne der Verbesserung des Fussgängerschutzes am Bärenplatz zu verbieten
2. Es sei der Veloverkehr im Sinne der Verbesserung des Fussgängerschutzes am Waisenhausplatz zu verbieten
3. Es sei an Tagen, an denen Veranstaltungen durchgeführt werden, insbesondere zu Marktzeiten, der Veloverkehr am Bärenplatz zu verbieten
4. Es sei an Tagen, an denen Veranstaltungen durchgeführt werden, insbesondere zu Marktzeiten, der Veloverkehr am Waisenhausplatz zu verbieten
5. Geeignete Massnahmen zu erlassen, um die Fussgänger in diesem Bereich vor fehlbaren Velofahrern zu schützen
6. Sich beim Kanton und den zuständigen Stellen dahingehend einzusetzen, dass die Velofahrer in diesem Bereich vermehrt kontrolliert und fehlbare sanktioniert werden.

Bern, 17. März 2016

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Roland Jakob*

*Mitunterzeichnende: Hans Ulrich Gränicher, Manfred Blaser, Henri-Charles Beuchat*